



Antwort zur Anfrage Nr. 0133/2018 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Zukunft der Gebäude/des Geländes am Fort Hauptstein (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zum 01.01.2018 ging das Eigentum am Taubertsbergbad über auf die Mainzer Stadtwerke AG. Seit diesem Zeitpunkt wird das Taubertsbergbad von der Mainzer Stadtbad GmbH, einer 100%igen Tochtergesellschaft der Mainzer Stadtwerke AG, betrieben.

Nach Aussage der Mainzer Stadtwerke AG spielen die Flächen des Fort Hauptsteins in den aktuellen Planungen für das Taubertsbergbad keine Rolle.

Mainz, den 24.01.2018

gez.

Günter Beck
Bürgermeister